
６月２９日（木）の午後、急遽暑さ対策でオンラインとなりましたが、生徒総会が行われました。生徒会
本部が中心となり、今年度の行事予定や予算編成の報告、部活動や専門委員会・各学級の代表者による多中
をよりよくするための提言などの発表が行われました。どの意見もたいへん素晴らしいものでした！


